

Avanza construcción de Centro Residente en CESFAM Emilio Schaffhauser



Con el objetivo de fortalecer la formación de especialistas en Medicina Familiar y aportar al mejoramiento de la atención primaria en salud, avanza a paso firme la construcción del Centro Residente en el CESFAM Emilio Schaffhauser de La Serena, iniciativa impulsada por la Facultad de Medicina de la Universidad Católica del Norte (UCN) en conjunto con la Ilustre Municipalidad de La Serena, a través de la Corporación Municipal Gabriel González Videla.